



17.08.2018 – 14:53 Uhr

ikr: Lärmkampagne - Den Strassenlärm sichtbar machen

Vaduz (ots/ikr) -

Vom 20. August bis zum 10. September 2018 führt das Amt für Umwelt eine Kampagne zu Strassenlärm durch. Sie besteht aus folgenden Komponenten: Lärmdisplays, Informationsstellwände und Plakate. Ziel der Kampagne ist es, die Bevölkerung für das Thema Strassenlärm zu sensibilisieren.

Die Lärmdisplays werden entlang von Strassen im Zentrum von Schaan und Gamprin aufgestellt. Mit den Lärmdisplays kann der Lärm sichtbar gemacht werden. Die Verkehrsteilnehmer können sehen, wie laut ihr Fahrzeug ist und wie sich der Lärm durch einen entsprechenden Fahrstil reduzieren lässt.

Gerade das niedertourige Fahren leistet einen wesentlichen Beitrag zu einer besseren Lebensqualität. Heutige Motoren erbringen ihre Leistung schon bei 1'500 bis 2'000 Touren. Durch einen niedertourigen und vorausschauenden Fahrstil kann der Lärmpegel eines motorisierten Fahrzeugs um gut drei Dezibel gesenkt werden, zudem lässt sich damit Treibstoff sparen.

Eine weitere Komponente der Lärmkampagne sind die Informationsstellwände. Diese werden in Triesen, Eschen sowie an der LIHGA zu sehen sein. Sie informieren über die gesundheitlichen Folgen von Strassenlärm sowie über Möglichkeiten, mit der eigenen Mobilität zu einer ruhigeren Lebenswelt beizutragen.

Kontakt:

Amt für Umwelt
Fabian Schierscher
T +423 236 61 85

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100818852> abgerufen werden.